

Town Topics

まちの話題

話題・出来事など皆さんからの
情報をお待ちしています。
町民課 住民活動係
Tel 2・1213



早朝の湖に夜景がひろがる 『ホタテ稚貝放流』

5月18日からホタテの稚貝放流が行われました。富武土漁港では1年で最高の繁忙期を迎え、早朝から活気づきます。また、この時期サロマ湖では日の出前から作業する船の灯りで、夜景のような景色が広がります。まだ寒い中、船上の厳しい作業とは裏腹にその風景はとても綺麗です。2回目の取込み作業では、朝日に向かって走る船を見ることができました。

今年も、大切に育てられ、取込んだ約7,900万粒(佐呂間漁業協同組合)の新たな種がオホーツクの海に撒かれました。

上/放流する稚貝の積み込み作業。
左/午前3時過ぎ、日の出前の富武土漁港から次々と船が出港する。



いつもありがとう
道の駅サロマ湖で

『母の日 似顔絵展示』

町内全保育所の園児が、母の日にちなんで「ありがとう」の気持ちを込めて描いた母親の似顔絵が、道の駅サロマ湖に展示されました。丁寧に描かれた似顔絵は力作揃いで、訪れた多くの方がじっくりと眺めていました。



旗の波作戦実施!!

5月9日、西富検問所前で佐呂間悠友クラブ、5月12日栃木駐車帯において若里老人クラブ、建設業協会の皆さんが旗の波を実施され、交通事故を無くそうと、スピードダウンとシートベルト着用を呼びかけました。

▼STOP ザ 交通事故

注意して

見えない死角

あぶないよ

若佐小学校6年

山前 翔

▼交通事故発生状況

(平成23年4月末)

発生 6件(±0件)

死亡 0人(±1人)

傷者 6人(±0人)

(-)内は前年比

発生件数は人身事故の件数

▼交通事故ゼロ運動

390日(5/25現在)



デイライト運動通年展開中
昼間点灯で交通事故減少の効果!
皆さんもぜひ参加してください。

5月は気温が低くスッキリとしないお天気に、体調を崩してしまったお子さんも多かったようです。6月こそは、戸外で体をたくさん使った活動を楽しみたいですね。『あいあい』では、お母さんたちへの情報提供の場や親子行事を予定しています。みなさんの参加をお待ちしています。

おしゃべりあいあい

今年度も子育てについての情報交換の場、『おしゃべりあいあい』を開きます。『トイレトレーニング』をテーマに、いつ・どのタイミングで…成功や失敗談、悩みなど気軽にお話ししましょう。申し込みの必要はありません。

◎日程 6月8日(水) 10時30分～12時

お話あいあい

今回は、妊婦と0歳児の保護者を対象に『歯の大切さ』についてのお話です。保健師から丈夫な歯と栄養の関係、生え始めの歯の手入れ方法などについてのお話を聞きます。対象者には案内ハガキを送付します。

◎日程 6月15日(水) 10時30分～11時30分

*参加される方は6月13日までに申し込んでください。

7月の事業紹介

☆パパママたまご教室(7月13日)

妊婦を対象に妊娠中の過ごし方体験談を行います。

☆子育て自由相談日(7月14日)

栄養士相談日です。お気軽にご利用ください。

☆あいあいランド(7月21日)

パフファミリーによるミニコンサートです。歌って踊って、みんなで楽しみましょう。

☆お話あいあい(7月28日)

ことばを育むかわり方のお話と、親子ふれあい遊びを行います。



チューリップが咲いたよ!! (あそびの広場2歳児)

あいあいランド

1回目の『あいあいランド』(親子行事)は『流しそめん』です。夏ならではの風物詩、流しそめんをみんなで見ましょう。そめんのほかにも色々な食べ物が流れてきます。乞うご期待!!

◎日程 6月29日(水) 10時30分～12時

場所 町民センター

持ち物 おにぎり・飲み物・はし・敷物

《雨天時も持ち物は同じです。》

費用 500円程度

*参加される方は6月21日までに申し込んでください。

*子育て支援センターで実施する事業『お話あいあい』、『あいあいランド』、『おしゃべりあいあい』、『赤ちゃん相談』、『子育て自由相談日』、『パパママたまご教室』は、《サロマガンキマイレージ》の対象です。各事業に参加される方は、ポイントカードをご持参ください。

*佐呂間町の子育て支援事業は、保健福祉課・教育委員会社会教育課・子育て支援センターが連携して行っています。子育てに関する事業は、健康カレンダーに記載していますのでご確認ください。

セーフティロード
サロマ
 毎月1日は佐呂間交通安全の日
 15日は道民交通安全の日

5月20日、佐呂間サッカー少年団の皆さんが、交通安全旗の取替を行いました。これからの時期は、町内でも自転車やウォーキングなどの通行者が増えてきます。ドライバーはもちろん、通行者の方たちにも交通安全ルールを守ってもらうと、たくさんの旗を新しく取替えました。



サッカー少年団
交通安全旗取替